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dinanza per la concessione di u n a q u a n t i t à | 
d ' a cqua maggiore, mise allo s tudio un prò- | 
ge t to per estendere le opere di presa alla j 
sorgiva così da a u m e n t a r e il vo lume del- | 
l ' acqua da convogliare al r i forni tore ; e mal-
grado l ' en t i t à della spesa r i su l ta ta necessa-
ria (circa lire 150,000) approvò il proget to 
stesso, i cui lavori sono s ta t i consegnat i al-
l ' impresa assuntr ice nello scorso maggio. 

« Ora in seguito a p p u n t o a l l ' approva-
zione di queste opere consta essere sor ta 
u n a divergenza, che ri t iensi sia prec isamente 
quella che f o r m a ogget to della presente in-
terrogazione. 

« Nella previsione in fa t t i che le nuove 
opere abbiano a raggiungere e f fe t t ivamente 
l ' in tento di a u m e n t a r e il vo lume del l 'acqua 
condot ta al r i forni tore, e t enu to conto della 
convenienza , nell ' interesse stesso del muni-
cipio di de te rminare in modo certo la quan-
t i t à da concederglisi e l iminando l 'alea che a 
ta le r iguardo consegue dai p a t t i della vec-
chia convenzione, l ' amminis t raz ione ferro-
viaria ha f a t t o al municipio la p ropos ta di 
assegnargli sul volume to ta le che si p o t r à 
r icavare la q u a n t i t à giornaliera fissa e in-
variabile di 20 metr i cubi. Ma di ciò il 
municipio non si è d imos t ra to sodisfa t to 
p re t endendo l ' assegnaziore di un quant i -
t a t i vo no tevo lmen te supcriore. 

« Senonchè tale quest ione po t r à fo rmare 
ogget to di ulteriore esame, in relazione so-
p r a t u t t o al l 'effet t ivo r i su l t a to che le opere 
de l ibera te sa ranno per dare e che po t r à co-
noscersi solo dopo iJ loro definit ivo comple-
mento . I n t a n t o è da n o t a r e c h e l ' a m m i n i s t r a -
zione ferroviar ia ha per ora con t inua to a 
met te re sempre a disposizione del municipio 
il convenuto quan t i t a t i vo di 13 metri cubi 
che è il massimo possibile nelle a t tua l i condi-
zioni, ed in seguito a d o m a n d a del muni-
cipio ha p rocura to di migl iorare, dal la to 
igienico, le condizioni in cui si e f fe t tua 
l 'erogazione di ta le quant i tà , sia col prov-
vedere alla coper tura delle vasche del rifor-
ni tore , sia con l ' ev i ta re l ' immissione nelle 
vasche stesse di acqua non provenien te 
dalla condo t t a . 

« Il sottosegretario di Stato 
« D E S E T A ». 

P R E S I D E N T E . * L o stesso onorevole sot-
tosegretar io di S ta to per i lavori pubblici an-
nunzia di aver d a t o r isposta scr i t ta all ' in-
terrogazione dell 'onorevole Visocchi « per 
sapere se, in adempimen to di pi ecedente 
promessa, i n t enda appa l t a r e nella prossima 
es ta te i lavori di bonifica per lo espurgo del 
fiume Gari nella val le del Liri ». 

R I S P O S T A S C R I T T A . — « I l proget to di e -
scavaz ione del fiume Gari nella bonifica 
della valle del Liri, r e d a t t o in d a t a 11 ago-
sto 1910 dall 'ufficio del Genio civile di Ca-
ser ta per un impor to di lire 142,000 è s t a t o 
r i t enu to meritevole di approvazione, e se 
n 'è anche di recente f a t t a la verifica con 
vis i ta locale agli e f fe t t i regolamentar i per 
accer ta re se fossero avvenu te variazioni; 
nelle condizioni sulle quali il p roget to è 
ba sa to . 

« Res tano ora a darsi i p rovved iment i 
per l ' appal to , a cui si spera provvedere nel-
1' imminen te esercizio finanziario, t enu to 
conto delle disponibil i tà di bilancio. 

« II sottosegretario di Stato 
« D E S E T A ». 

P R E S I D E N T E . Lo stesso onorevole sot-
tosegretar io di S ta to per i lavori pubbl ic i 
annunz ia di aver da to r isposta scr i t ta al-
l ' in terrogazione del l 'onorevole Morelli Gual-
t ie ro t t i , « per sapere se e q u a n d o in t enda di 
r ivolgere la sua a t tenz ione alla s t r ada na-
zionale n.40 da Boscolungo a Pis toia e a 
Pracch ia , il cui p iano ro tabi le lancia t a n t o 
a desiderare in t u t t o il percorso, men t re nei 
t r a t t i f ra Mammiano e P o n t e p e t r i e P o n t e -
pe t r i -P racch ia , o per le condizioni d plore-
voli della massicciata o per la insufficienza 
della sezione, la s t r ada più non corrisponde 
alle necessità del t ra f f ico e, nelle stagioni 
piovose specialmente, riesce a f fa t to impra -
t icabile ». 

R I S P O S T A SCRITTA. — « L ' appa l to della 
manu tenz ione ordinar ia sessennale 1908-1914 
del t ronco della s t rada nazionale già n. 40 
ora 32 dal valico appenninico di Serrabassa 
nel l 'Abetone alla c i t tà di Pis toia , con dira-
mazione da P o n t e p e t r i al t o r r e n t e Orsigna 
presso Pracchia, venne aff idato per c o n t r a t t a 
3 luglio 1908 al l ' impresa Colombani O t t a -
vio di Olinto, verso il cor r i spe t t ivo di lire 
405,548.02 ne t te d<1 ribasso del 5.21 pei cento. 

« Tale conti a t t o è m regolare svolgi m< nto, 
e non r i su l tano p e r v e n u t i sinora al Mini-
S t e r o reclami circa l e condizioni in generale 
della carreggiata. 

« Solo in quest i u l t imi t empi , in causa 
d e l l ' a u m e n t a t o traffico nel t ra t to t ra la L ima 
e la stazione ferroviar ia di Pracch ia , e per 
ovviare alla conseguente deter iorazione del 
p iano s tradale , venne da l l ' u f i ciò del Gemo 
civile di Firenze proposto di p rovvedere al-
l ' i na f f i amento , come già per gli anni decorsi,, 
m a con bo t t i speciali, più a d a t t e allo scopo,, 
b o t t i per cui venne concordato , con l ' im-
presa della manutenzione , un nuovo prezzo 


